
Covid19…..mais que nous arrive-t-il ? 

 

Un an après le début de cette pandémie qui affole tous les coins de la planète, 

peut-on encore entendre et apprendre quelque chose de nouveau sur « ce qui nous arrive 

vraiment » ? Tout n’a-t-il pas déjà été dit, écrit par tant et tant de « sachants » sur les 

ondes, les journaux, et l’ensemble  des médias, que ce soit sur l’origine de cette catastrophe, 

sur notre lenteur voire notre incapacité à trouver les bonnes parades, préventives ou 

curatives, cela à cause des insuffisances et même des incohérences de toutes les autorités, 

administratives, sanitaires et politiques. 

En ces temps difficiles, si vous ne savez plus quoi lire, je vous conseille vivement de 

redécouvrir - comme je l’ai fait - le grand, le merveilleux, le sage Albert CAMUS. On le sait 

mais on l’a souvent oublié : ce n’est pas la première fois que les humains sont attaqués, 

envahis par une épidémie grave, entre autre… la peste !  

Dans ce livre qui situe l’action à une époque tellement différente de la nôtre – Oran 

1947- A. Camus décrit tout ce qui nous mine aujourd’hui, dans tous les domaines et aussi ce 

qui se passe « en nous » avec son lot de questions existentielles, comme  « pourquoi ça ? 

pourquoi lui ? Pourquoi des innocents ? Pourquoi la souffrance ?» et tout cela avec une 

langue tellement belle qu’elle lui valut (avec son autre livre « L’étranger »)  le Nobel de 

Littérature en 1957  

Alors, allez-y, cherchez bien, et dès que vous l’aurez trouvé, asseyez-vous et plongez-vous 

dans cette extraordinaire description de… la Covid !! Non, de la peste…!! 
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